

Berlin

Energiehaus für bezahlbares Wohnen

[09.09.2015] Ein neues Plusenergiehaus im Berliner Bezirk Lichtenberg sorgt für bezahlbare Mieten und ein hohes Maß an Lebensqualität.

Berlin verfügt seit Kurzem über ein weiteres Modellprojekt des Bundes für energieeffizientes Bauen. Wie das Bundesumweltministerium mitteilt, sorgt im Plusenergiehaus im Berliner Bezirk Lichtenberg ein energieeffizientes und ökologisches Konzept für ein hohes Maß an Lebensqualität. Um ein Zusammenleben von mehreren Generationen zu gestalten, können die insgesamt 18 Wohnungen zusammengelegt oder getrennt werden. Das ökologische Konzept besteht aus der Minimierung des Verbrauchs von Wasser, Strom und Wärme und einer optimierten Energieerzeugung und Wasseraufbereitung auf dem Grundstück. Die Mieten sollen dadurch bezahlbar bleiben. Das Wohnhaus wurde von dem Unternehmen LaVidaVerde, einer Bauherrengemeinschaft, errichtet.

Das LaVidaVerde-Projekt ist Teil des Netzwerkes Effizienzhaus Plus, das vom Bundesumweltministerium gefördert und wissenschaftlich begleitet wird. Aktuell umfasst das Netzwerk bundesweit über 30 Wohnungsbau-Modellvorhaben im Effizienzhaus Plus-Standard vom Ein- bis zum Mehrfamilienhaus im Neu- und Altbau.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, Berlin, energetisches Bauen, Netzwerk Effizienzhaus Plus